



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*Nombre del Alumno: Laura Anilu García Morales*

*Nombre del tema: SALUD PÚBLICA*

*Parcial: 2 Unidad*

*Nombre de la Materia: Enfermería comunitaria*

*Nombre del profesor: María del Carmen López Silba*

*Nombre de la Licenciatura: Lic. En Enfermería*

*Cuatrimestre: 7° "A"*

*Lugar y Fecha de elaboración: Comitán de Domínguez, Chis. A 13-10-2022*

## SALUD PÚBLICA

La salud pública es una disciplina encargada de estudiar la salud y la enfermedad, pero también se encarga de promover una vida saludable y poder mejorar el estado de salud y bienestar de la población.

Para lograr esto la salud pública se enfoca en desarrollar programas de promoción, protección de la salud y prevención de enfermedades, donde provee información, adiestramiento y las destrezas necesarias para mejorar la efectividad y la prestación de servicios médicos a la población.

La salud pública desempeña diferentes funciones en la comunidad, dichas funciones ayudan a la promoción y fomento de la salud a la población. Estas funciones van desde el saneamiento del medio, control de las enfermedades transmisibles, educar a los individuos la importancia de la higiene personal, tener bien organizado los servicios médicos y de enfermería para poder lograr un diagnóstico precoz y un tratamiento preventivo de las enfermedades.

Por otro lado la salud pública también realiza el estudio de la epidemiología, debido a que no solo el conocimiento del estado de salud-enfermedad de una comunidad es importante, sino que también buscar qué recursos se tiene para asistir una enfermedad que pone en riesgo a la población.

En rasgos generales la salud pública cumple con las siguientes funciones:

- Diagnóstico, evaluación y seguimiento de las enfermedades que aquejan a la población.
- Educación y promoción de los métodos de higiene, de prevención ante enfermedades y otros incidentes semejantes.
- Evaluación del acceso a los recursos de salud en el país y fomento de su mejoría.
- Reducción del impacto de epidemias, desastres y catástrofes en la salud pública nacional.

Las funciones más considerables de la salud pública es el proceso y el seguimiento de la circunstancia de la salud del centro de una comunidad determinada, en el cual la investigación y el control de aquellos riesgos más grandes e inminentes que puedan incidir de forma negativa en la salud de una población.

En conclusión tenemos que la salud pública es una disciplina de gran ayuda, debido a que sus principales objetivos es mejorar la salud de la población manteniendo un control y una prevención de las enfermedades.

Esto se logra debido a que la salud pública se encarga de monitorizar y evaluar la salud y el bienestar de la población, al igual que va a tener un control de los riesgos que puedan aparecer y dañar la salud de la población. Brinda también información a la población para poder prevenir ciertas enfermedades.

### Bibliografía:

UDS. (2022). Enfermería comunitaria, licenciatura en enfermería. Comitán de Domínguez, Chiapas: corporativo UDS.